

Keine große Feier - aber eine große Freude

Das sonst gut besuchte Maibaumaufstellen fand dieses Jahr wieder nicht statt. Aber auf einen Maibaum müssen wir in Mohrkirch in diesem Jahr nicht verzichten. Familie Marxsen hat im Wechsel mit Katja, Theo und Lewe den Kranz gebunden. Aufgestellt wurde der Baum dann von ganz wenigen Helfern unter Beachtung der Corona-Bedingungen. Unser Maibaum ist nicht nur ein Gruß an das Frühjahr, sondern auch ein Zeichen unserer Zuversicht auf geselligere Zeiten.

Vielen Dank allen Helfern – Ihr habt uns allen eine große Freude gemacht.



Michael
Haushahn, Mohrkirch
den 1.5.2021